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Travaux de remplacement et de rehaussement des murs antibruit  

du 17 novembre au 8 décembre 2023 
Secteur Verdun 

 

Verdun, le 15 novembre 2023   

 

Dans le cadre du projet de corridor du pont Samuel-De Champlain, Signature sur le Saint-Laurent (SSL) procèdera à 

des travaux de remplacement et de rehaussement des murs antibruit de l’A-15 Sud entre le boulevard Lasalle et la rue 

Wellington. Les travaux et entraves routières seront réalisés la nuit durant trois (3) semaines ainsi que de jour pendant 

trois (3) fins de semaine. 

 

Les travaux consisteront en l’enlèvement des murs antibruit existants 

pour les remplacer par de nouveaux murs antibruit. Par ailleurs, la 

hauteur des murs antibruit sera augmentée (voir carte page 5). À noter 

que la configuration de panneaux opaques et transparents sera 

préservée pour respecter les directives d’intégration urbaine. 

Nous sommes confiants que ces nouveaux murs antibruit amélioreront 

l’environnement sonore pour les résidents vivants à proximité de 

l’autoroute. 

Un suivi de la performance des nouveaux murs antibruit et une 

communication avec les citoyens seront réalisés au printemps 2024. 

 

Impacts sur la mobilité (voir carte page 5) 

• Toutes les nuits du vendredi 17 novembre, au vendredi 8 décembre : 

o Fermeture de la bretelle d’entrée de l’avenue Atwater pour A-15 Sud dès 20 h; 

o Fermeture des deux (2) voies de droite sur l’A-15 en direction sud entre l’entrée Atwater et la sortie 

60 pour le boulevard Gaétan-Laberge dès 21 h; 

o Fermeture de la bretelle de sortie 60 de l’A-15 Sud pour le boulevard Gaétan-Laberge dès 21 h; 

o Ouverture des voies tous les matins à 6 h 30. 

o Fermeture d’une voie de circulation sur la rue Jacques-Lauzon; 

 

• Le jour durant les fins de semaine des 18-19, 25-26 novembre et 2-3 décembre, de 6 h 30 à 21 h : 

o Fermeture de la bretelle d’entrée de l’avenue Atwater pour l’A-15 Sud; 

o Fermeture d’une (1) voie de droite sur l’autoroute 15 en direction sud entre l’entrée Atwater et la 

sortie 60; 

o Fermeture de la bretelle de sortie 60 de l’A-15 Sud pour le boulevard Gaétan-Laberge 

o Fermeture d’une voie de circulation dans la rue Jacques-Lauzon. 

Nouveaux panneaux opaques plus épais et 
plus absorbants à installer 

Avis aux résidents
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• Les usagers de la route sont invités à suivre la signalisation sur place notamment pour les détours et les 

limites de vitesse; 

• Une présence policière est planifiée à des endroits clefs identifiés pour faciliter la fluidité et la sécurité des 

déplacements; 

• Des suivis seront réalisés par les équipes de mobilité de SSL afin d’ajuster les entraves si nécessaire. 

 

 

Suivi des impacts - bruit et qualité de l’air 

• Les travaux de remplacement des murs antibruit seront effectués par sections pour minimiser le bruit 

provenant de l’A-15 au moment des travaux. Ainsi, l’entrepreneur s’assurera de ne pas laisser des sections 

ouvertes dans les murs antibruit pendant les jours de la semaine. Les niveaux de bruit de ces travaux ne 

dépasseront pas les critères à respecter de jour, de soir et de nuit. L’équipe de gestion environnementale 

surveillera les niveaux de bruit de ces activités régulièrement. 

• Les mesures nécessaires seront prises pour que les travaux respectent les intensités admissibles de 

vibration en tout temps.  

• Afin de limiter l'émission de particules fines et de gaz à effet de serre, des mesures appropriées seront 

prises, pour se conformer aux critères de qualité de l'air. 

 

À noter que des délais supplémentaires pourront être requis en fonction des conditions météorologiques et 

les imprévus rencontrés au cours des travaux. 

 

Contact 

Pour toute demande d’information ou plainte, communiquez avec nous au 514 360 8181 ou par courriel, via notre 

site internet, dans l’onglet nous joindre, http://www.pontsamueldechamplain.ca/nous-joindre  

 

Merci de votre compréhension, 

 

L’équipe Signature sur le Saint-Laurent 
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Replacement and extension works on noise barriers  
From November 17 to December 8, 2023 

Verdun Sector 
 

Verdun, November 15, 2023   

 

As part of the Samuel-De Champlain Bridge corridor project, Signature sur le Saint-Laurent (SSL) will carry out work 

to replace and raise the noise barriers on the A-15 South between Boulevard Lasalle and Wellington Street. The works 

and road closures will be carried out at night for three (3) weeks as well as during the day for three (3) weekends. 

 

The work will consist of the removal of existing noise walls to replace 

them with new noise walls. Furthermore, the height of noise walls will be 

increased (see map page 5). Note that the configuration of opaque and 

transparent panels will be preserved to comply with urban integration 

directives. 

We are confident that these new noise walls will improve the sound 

environment for residents living near the highway. 

Monitoring of the performance of the new noise walls and 

communication with citizens will be carried out in spring 2024. 

 

Impacts on mobility (see map page 5) 

• Every night from Friday, November 17 to Friday, December 8: 

o Closure of the Atwater Avenue entrance ramp for A-15 South from 8 p.m.; 

o Closure of the two (2) right lanes on the A-15 southbound between the Atwater entrance and exit 

60 for Gaétan-Laberge Boulevard from 9 p.m.; 

o Closure of the A-15 South exit ramp 60 for Gaétan-Laberge Boulevard from 9 p.m.; 

o Lanes open every morning at 6:30 a.m. 

o Closure of one (1) traffic lane on rue Jacques-Lauzon; 

 

• Daytime during the weekends of November 18-19, 25-26 and December 2-3, from 6:30 a.m. to 9 p.m.: 

o Closure of the Atwater Avenue entrance ramp for A-15 South; 

o Closure of one (1) right lane on the A-15 southbound between the Atwater entrance and exit 60 for 

Gaétan-Laberge Boulevard; 

o Closure of the A-15 South exit ramp 60 for Gaétan-Laberge Boulevard; 

o Closure of one (1) traffic lane on rue Jacques-Lauzon; 

 

 

New opaque panels thicker and more 
absorbent to be installed 

  Notice to residents

www.samueldechamplainbridge.ca



 
  
 

                                                                                                  4    

 
 

• Road users are invited to follow the signs on site, particularly for detours and speed limits; 

• A police presence is planned at key identified locations to facilitate the fluidity and safety of travel; 

• Follow-ups will be carried out by the SSL mobility teams in order to adjust the obstacles if necessary. 

Monitoring of impacts - noise and air quality 

• The work to replace the noise walls will be carried out in sections to minimize noise coming from the A-15 at 

the time of the work. Thus, the contractor will ensure not to leave open sections in the noise barriers during 

the days of the week. The noise levels of this work will not exceed the criteria to be respected during the day, 

evening and night. The environmental management team will monitor noise levels from these activities 

regularly. 

• The necessary measures will be taken to ensure that the work complies with the admissible vibration 

intensities at all times. 

• In order to limit the emission of fine particles and greenhouse gases, appropriate measures will be taken to 

comply with air quality criteria. 

 

Please note that additional delays may be required depending on weather conditions and unforeseen events 

encountered during the work. 

 

Contact 

For any request for information or complaint, contact us at 514 360 8181 or by email, via our website, in the contact 

us tab, https://www.samueldechamplainbridge.ca/contact-us 

 

Thank you for your understanding, 

 

The Signature on the Saint Lawrence team 
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CARTE DES ENTRAVES / ROAD CLOSURES MAP 

 

AUGMENTATION DE LA HAUTEUR DU MUR ANTI-BRUIT / INCREASED NOISE BARRIER HEIGHT 

 


